

# *Un député socialiste vénézuélien accuse le parlement de ne pas respecter les décisions du dialogue de paix*

---



Caracas, 23 novembre (RHC)- Héctor Rodríguez, député à l'Assemblée Nationale du Venezuela, a accusé les parlementaires de droite de ne pas respecter les décisions prises au cours du dialogue entre le gouvernement et l'opposition en faveur de l'ordre démocratique.

Au siège du Parlement, Héctor Rodríguez, dirigeant du Parti Socialiste Unifié du Venezuela a indiqué que cet organe où l'opposition détient la majorité, doit reconnaître publiquement l'autorité du Tribunal Suprême de Justice et prendre l'engagement d'en respecter les décisions.

Il a expliqué que la droite maintient sa position de désobéissance et qu'elle a une attitude déplorable car elle ignore les engagements de paix dans ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112993-un-depute-socialiste-venezuelien-accuse-le-parlement-de-ne-pas-respecter-les-decisions-du-dialogue-de-paix>



**Radio Habana Cuba**